

EUA MANUFACTURA EN SU NIVEL MÁS BAJO DESDE 2013

El índice fabril del ISM cayó a 51.1 punto en agosto, dato que no se registraba desde mayo del 2013.

por MANUFACTURA.MX

prospecta

La actividad fabril en Estados Unidos anotó en agosto su nivel más bajo en más de dos años debido a que los manufactureros lidiaron con la fortaleza del dólar, la debilidad de la demanda mundial y los efectos persistentes de profundos recortes de gastos en el sector energético.

Sin embargo, otros datos publicados este martes sugirieron que la economía parecía estar en terreno sólido, pues el gasto en construcción subió en julio a su nivel más alto desde 2008.

El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) dijo que su índice nacional de actividad fabril cayó a 51.1 puntos el mes pasado, la lectura más baja desde mayo de 2013, desde 52.7 en julio. Un índice superior a 50 indica expansión en el sector manufacturero.

El declive probablemente también reflejó la reciente ola de ventas de acciones debido a preocupaciones sobre la desaceleración de la economía China. El subíndice de nuevos pedidos de ISM retrocedió a 51.7, también el nivel más bajo desde mayo de 2013, desde 56.5 en julio.

El índice de empleo cayó a 51.2 el mes pasado, que se compara a una lectura de 52.7 en julio. Las manufacturas, que responden por un 12% de la economía en Estados Unidos, han estado bajo presión por la fortaleza del dólar, que desde junio de 2014 se ha apreciado 16.8% frente a una cesta de monedas de los principales socios comerciales de Estados Unidos.

Un desplome de más de 60% en los

precios del crudo desde junio de 2015 ha llevado a profundos recortes de gastos en el sector energético. El dólar se depreció frente a una cesta de monedas tras los datos, mientras que las acciones estadounidenses anotaban fuertes pérdidas y los precios de los bonos del Tesoro a corto plazo subían.

Pero más allá de las manufacturas, la economía mejora. En otro informe, el Departamento de Comercio dijo que el gasto en construcción subió 0.7%, a 1.08 billones de dólares, el nivel más alto desde mayo de 2008, tras un incremento similar en junio.

El gasto en construcción ha subido por ocho meses consecutivos y aumentó 13.7% frente a julio del año pasado. El informe de gasto en construcción fue publicado tras un mes de sólidos datos que sugirieron que la economía mantuvo buena parte de su fortaleza en el segundo trimestre, cuando se expandió a una tasa anual de 3.7 por ciento.

Datos de julio para el gasto del consumidor, la producción industrial, el gasto de empresas, de vivienda y empleo presentaron un panorama razonablemente optimista sobre la economía.